

**Caritas  
&Du**  
Wir helfen.

**4. Oktober 2024**  
**Karlsplatz**

**Lasst uns  
zusammenhalten!**

# Zusammenhalt ist ein großes Puzzle!

Am 4. Oktober 2024 – dem **Langen Tag der Flucht** – setzt die Caritas gemeinsam mit UNHCR ein Zeichen für ein starkes Miteinander.

Für eine Gesellschaft, in der das Gemeinsame und Verbindende im Vordergrund stehen und Menschen mit und ohne Migrationshintergrund zusammenwirken.

Wir bauen ein riesiges dreidimensionales Puzzle als Symbol des Zusammenhalts.

Die Motive auf den 48 Puzzle-teilen wurden vorab von Menschen mit Fluchterfahrungen, die in den Einrichtungen der Caritas wohnen oder von der Caritas betreut und beraten werden, gestaltet. Sie stehen für ihre unterschiedlichen Geschichten, ihre Erfahrungen.

Gemeinsam mit der Künstlerin Duha Samir, mit Freiwilligen, mit Passant\*innen und den Bewohner\*innen werden wir dieses Puzzle zu einem „großen Ganzen“ zusammenfügen – zu einem Symbol für Zusammenhalt & Integration.

Wir danken dem Nachbarschaftsprojekt IRINA & der Aktion füreinander\* für die tatkräftige Mithilfe.

**Komm  
& sei  
dabei!**

Zu jeder vollen Stunde bauen wir die Puzzleteile zu einem jeweils neuen, sieben Meter breiten Symbol des Zusammenhalts auf  
**9-15 Uhr vor der Karlskirche\***



**Jetzt helfen und  
online spenden.**

\* Bei Regen: Säulenhalle in der Akademie der bildenden Künste, Schillerplatz 1, 1010 Wien